

News Release

グローバルプレスリリース意訳
2023年 4月 3日

第65期 定時株主総会 開催

(SEOUL, South Korea, Mar 28, 2023)

ネクセンタイヤ社（代表取締役 トラビス・カン）は3月28日 午前11時、慶尚南道梁山（キョンサンナムド・ヤンサン）本社で 第65期 定時株主総会を開催しました。

今回の株主総会では財務諸表及び連結財務諸表の承認と利益剰余金処分案の承認の件、理事選任の件などが議決されました。

これとともに、額面価格 500KRW 基準で1株当り普通株 100KRW、優先株 105KRWを決議し現金配当を確定しました。

ネクセンタイヤ社の2022年連結基準売上は前年比約25%増加して、2兆5,974億KRWとなり昨年に引き続き 売上高は過去最高を更新しましたが、グローバルサプライチェーンの悪化による物流費高騰やロシア・ウクライナ戦争の影響による原材料価格上昇などで 543億 KRW の営業損失となりました。

昨年、ネクセンタイヤ社は国内外の厳しい状況の中 アウディ、BMWなどのプレミアムカーメーカーへの新車装着用(OE)タイヤ供給を拡大しブランド価値を高めました。

また ゼネラルモーターズ社(GM)サプライヤー品質優秀賞を受賞、世界3大デザインアワードである米国のIDEA、ドイツのレッドドットデザインアワード受賞、そして韓国国内他 海外のレースにおいて表彰台を獲得するなど製品の技術力と品質の優秀性も認められています。

イ・ヒョンジョン(LEE HYUN JONG)社長は株主総会の挨拶で「今年もプレミアムカーメーカーへの新車装着用(OE)タイヤ供給をさらに拡大していき、変化するモビリティ産業に合わせた次世代タイヤ開発、そして脱炭素、社会貢献など持続可能な成長に向けたESG経営を積極的に取り入れ会社の成長に努めてまいります」とコメントしました。